de infraestructura en sus aspectos de abastecimiento de agua, saneamiento, teléfonos y electrificación, etc., que supone para 1982 un

importe de 1.107.000.000 de pesetas».

se refirió el presidente en este balance de actividades de 1982 a la creación de la sociedad mixta para el desarrollo industrial con aportación de la Diputación de 50 millones, y manifestó que las principales partidas presupuestarias han estado dirigidas a las áreas rurales. «El Plan de Obras y Servicios de este año asciende a 1.197 millones» con el que se han cubierto las necesidades básicas de las poblaciones más deprimidas, incluyendo servicios como agua, luz, teléfono y carreteras.

Se refirió después a las acciones en las comarcas de especial atención por parte de la Diputación y Eloy Sancho aseguró que «evidentemente dentro de este plan de acción general, se ha prestado un marcado interés a las zonas más deprimidas de nuestra provincia y que figuran con la denominación oficial de comarcas de Acción Especial, consideración oficial que se consiguió por gestión de esta Diputación en 1979 y que se corresponden con el Campo de Montiel, Valle de Alcudia y zona de los Montes. La cantidad invertida por estos conceptos ha sido de casi tres mil millones a lo largo de los tres años de

gestión de la actual Corporación».

El presidente de la Diputación se mostró partidario de un importante papel de las Diputaciones dentro del Estatuto de Castilla-La Mancha y aseguró, respecto de la Universidad manchega, que «es en principio obligación de la Administración del Estado con su financiación la creación de la infraestructura» de la misma. «No obstante, la Diputación colaborará en todo lo necesario para la pronta puesta en marcha de la Universidad». Informó sobre la cesión del inmueble del antiguo hospital para la futura ubicación de la Facultad de Medicina.

## Convenio IRYDA-Gaja de Ahorros

La Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real y el Instituto de Reforma y Desarrollo Agrario firmaron, el pasado día 15 de julio, un convenio por valor de 50 millones destinado a aumentar las ayudas en prestaciones para los agricultores, con el fin de realizar mejoras y transformaciones en sus explotaciones y regadíos.

El convenio fue suscrito por el jefe provincial del IRYDA, Carlos Delgado, y el presidente del Consejo provincial de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, Eloy Sancho García.

### CUARENTA Y CINCO MILLONES PARA EMPLEO COMUNITARIO

En el Gobierno Civil de Ciudad Real y en el transcurso de una reunión de la Junta provincial de Empleo Comunitario, fue debatido y aprobado el hecho de la repartición de 45 millones de pesetas para empleo comunitario agrario. Según las centrales sindicales UGT y CC.OO., así como la Federación Agraria provincial, esta cantidad,

llegada a la sucursal del Banco de España en Ciudad Real, contribuirá a paliar los efectos del paro.

De otro lado, se anunció la existencia de un plan de empleo destinado a la agricultura y que está siendo redactado por ICONA e INEM conjuntamente.

# Almadèn tendrá agua en septiembre

Según palabras del gobernador civil de Ciudad Real, Gil-Orozco, Almadén actualmente en situación de alerta roja a causa de la sequía— podrá solucionar pronto el problema de su abastecimiento, al iniciarse en septiembre la construcción de la presa de «La Rivera». Con la construcción de este embalse, la actual escasez de agua que padece el pueblo se vería definitivamente atajada.

Almadén continúa paliando los desastrosos efectos de la sequía por medio de cisternas de agua (una cisterna de 20.000 litros cuesta unas 25.000 pesetas). En la actualidad y hasta la iniciación de las obras de la presa, se realizan prospecciones en búsqueda de agua que parecen tener buenas perspectivas. Una vez captadas las

aguas y a iniciativa de la Diputación podría realizarse las obras necesarias para el ramal de la captación a la conducción.

En cuanto a la presa de «Quejido Gordo», el gobernador civil comunicó que el proyecto ya está firmado y el tema está en fase de subasta. El presupuesto es de unos 113 millones y supone la realización de la presa para la contención y regulación de las aguas procedentes de un manantial allí existente.

#### REGADIOS DE EL VICARIO

El Consejo de Ministros del 9 de julio aprobó la inversión de 1.267 millones de pesetas para los regadíos de El Vicario en Ciudad Real. Con ello se pondrá en marcha el plan de la zona regable del pantano de El Vicario. Este plan podrían suponer un gran avance en la industrialización agrícola de la zona y una transformación agraria que variaría el clima de la capital, al estar rodeada de un cinturón verde. Aprobada la inversión, se realizará en breve la contratación de obras mediante un concurso subasta.

## SANEAMIENTO DE MIGUELTURRA

El presidente de la Diputación provincial inauguró la obra del emisario de saneamiento de Miguelturra. Esta obra ha contado con un presupuesto de la Diputación provincial superior a los 87 millones y fue incluída en los planes del 80. Posee una longitud de más de seis kilómetros y ha supuesto un gran movimiento de tierras, teniendo que atravesar cuatro carreteras y una línea férrea.

Según el señor Sancho García, el problema del agua en Miguelturra era muy grave, pues existían problemas con las aguas residuales.

## INCENDIOS FORESTALES: CIUDAD REAL, LA SEGUNDA

Ciudad Real es la segunda provincia española con más superficie desarbolada abrasada, según fuentes de la Dirección General de Protección Civil que evaluó en